



Directives du Conseil fédéral sur les ressources informatiques budgétisées de manière centralisée

Abrogation du 22 juin 2022

*Le Conseil fédéral suisse
décide:*

Article unique

Les directives du Conseil fédéral du 3 juin 2016 sur les ressources informatiques budgétisées de manière centralisée¹ sont abrogées au 1^{er} juillet 2022.

22 juin 2022

Au nom du Conseil fédéral suisse:

Le président de la Confédération, Ignazio Cassis
Le chancelier de la Confédération, Walter Thurnherr

¹ FF 2016 4273

